
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „weam“ vom 12. Januar 2019, 13:09

Zitat von DB4 

Genau und ich denke der großherzige Uli wird einem Teil im Winter bereits vorstrecken
damit der VFB Investieren kann!

Was möchtest du mir sagen? Dass Pavard nach München wechselt ist seit Sommer ein offenes
Geheimnis gewesen. Ein Modell Keita ist genauso vorstellbar.
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